
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 07.07.2020 n.12 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemilaventi, il giorno sette  del mese di luglio alle ore 17,00, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare  giusta convocazione del 30.06.2020,   per trattare seguente 

o.d.g.:

1.Programma integrato di intervento in zona E6.SA. Classificazione Zona        

omogenea D2 Ditta Timperanza Giuseppe. Approvazione.    

2.Piano delle valorizzazioni e alienazioni immobiliari triennio 2020-2021-2022(art.58, legge 

n.133/2008).Approvazione.

Sono presenti la presidente Iurato Maria Teresa, e i componenti  Buscema Marianna,   

Mirabella Felicia.,Giannone Vincenzo e Alfano Daniele. Presenti altresì i Capo Settore Ing. 

Andrea Pisani, Ing. Guglielmo Carbone , l'Assessore Viviana Pitrolo e il Geom. Pietro 

Assenza.

Essendoci il numero legale la riunione inizia. 

La presidente pone in trattazione il 1° punto all'o.d.g. L'Ing. Carbone,L'Ing, Pisani e 

l'Assessore Pitrolo relazionano dettagliatamente la proposta con l'apporto delle tavole 

tecniche. La presidente pone in votazione la proposta.

La presidente Iurato e Alfano esprimono parere favorevole.

   La consigliera Mirabella si astiene .La consigliera Buscema esprime parere negativo in 

quanto ha una visione di sviluppo diverso della zona soggetta di intervento.

Il consigliere Giannone si astiene, in quanto avendo preso visione delle tavole e 

dell'intervento previsto  nella proposta, non è in grado di esprime parere.

Si passa alla trattazione del 2° punto all'o.d.g. Il Geom. Assenza relaziona 

dettagliatamente la proposta. Segue una discussione sulla stima degli immobili.

L'Assessore riferisce che viene approvato l'elenco degli immobili soggetti ad alienazione e 

non la stima degli immobili. L'eventuale vendita di immobili saranno portati in variazione di 

bilancio. La presidente pone in votazione la proposta.

La presidente Iurato e Alfano esprimono parere favorevole. I consiglieri Buscema, 

Mirabella e Giannone si astengono. Il consigliere Giannone riferisce che gran parte del 

valore degli immobili stimati sono fuori dai parametri O.M.I. dell'Agenzia delle Entrate di 



Ragusa, così come chiesto lo scorso anno chiede la rivalutazione alla data odierna.

Alle ore 18,10 la seduta è chiusa.

Il Verbalizzante  La . Presidente della Commissione

f.to G.Donzella f.to  Iurato Maria Teresa 
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